
MTV Herrenhausen  - Jahreshauptversammlung 2016 II (außerordentlich)

Freitag, den 05.08.2016                
MTV Gaststätte Culinar                    
Beginn: 19:00 Uhr

Protokoll

Tagesordnung

1. Begrüßung und Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung

2. Genehmigung der Tagesordnung

3. Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2016

4. Kassenbericht a.) Kassenbericht des Vorstandes

               b.) Prüfungsbericht der Kassenprüfer                                         

      5.  Entlastung des Vorstandes

      6. Genehmigung des Haushaltsplanes 2016

      7. Wahlen    a.) Wahl eines neuen Schatzmeisters, 
      b.) Wahl der Kassenprüfer

Anwesenheitsliste:                         (s. Anlage 1)
                                                              

TOP 1: Begrüßung           

Gerold Voigt begrüßt die Anwesenden und stellt die ordnungsgemäße 
Frist der Einladung fest.

TOP 2: Genehmigung der Tagesordnung                                                
die Tagesordnung wird von den Anwesenden genehmigt.

Abstimmung :                                   (32 Ja-Stimmen, 1 
Enthaltung)

TOP 3: Genehmigung der Niederschrift 2015                                    (s. Anlage 2) 
Die Niederschrift wird von Mathias Biermann vorgelesen.

                                       Abstimmung:                                  (32 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung ) 



TOP 4: a.) Kassenbericht des Vorstandes

Gerold Voigt berichtet über die finanzielle Situation: mit der Zahlung 
der ÜL-Abrechnungen ist der Verein auf dem Laufenden. Ein Großteil 
der offenen Rechnungen wurden im Juli und August überwiesen. 
Erstmalig sind die Kontostände Anfang August im Haben. Erfolgreiche 
online-Buchungen in der Tennishalle.

        Mathias Biermann berichtet: der Verein hat im Jahr 
2015 einen Überschuss erwirtschaftet, die Tennishalle weiterhin im 
Minus.

b.) Prüfungsbericht der Kassenprüfer 

Karl Nußbaum erläutert, dass Prüfungen am 19.02., 03.03. und am 
08.03. erfolgten. Da kein Jahresabschluss 2015 vorlag, konnte zu 
diesen Terminen kein abschließender Bericht erstellt werden. Nach 
Einsicht der am 01.06. erhaltenen Unterlagen vom Steuerberater, 
erfolgte der Prüfungsbericht der Kassenprüfer, der von Karl Nußbaum 
vorgelesen wurde, mit der Empfehlung, den Vorstand zu entlasten.

           (s. Anlage 3) 

TOP 5: Entlastung des Vorstandes

Abstimmung:                             (29 Ja-Stimmen,  4 Enthaltungen)

TOP 6: Genehmigung des Haushaltsplanes 2016

Der Haushaltsplan wird den Anwesenden zur Einsichtnahme in schriftl. 
Form vorgelegt. Fragen zu den einzelnen Zahlen werden von Mathias 
Biermann beantwortet.

Abstimmung:                                             (32 Ja-Stimmen,  1 Enthaltung)

                      (s. Anlage 4)

TOP 7: Wahlen

a.) Wahl eines Schatzmeisters

Gerwin Kuck stellt sich zur Wahl. Keine weiteren Vorschläge oder 
Meldungen.

Gerwin Kuck wird gewählt.                                                            
Abstimmung:                       (einstimmig)

Gerwin Kuck nimmt die Wahl an.



b.)  Wahl der Kassenprüfer

Karl Nußbaum legt sein Amt nieder. Mathias Biermann bedankt sich 
für die gute Zusammenarbeit.                              Zur Wahl stellen sich:  
Carsten Wegner und Hauke Köhn. Keine weiteren Vorschläge oder
Meldungen.                                                                                                   
Carsten Wegner und Hauke Köhn werden gewählt.   

Abstimmung:                        (einstimmig)

Carsten Wegner und Hauke Köhn nehmen die Wahl an.

Weitere Themen, die angesprochen wurden, aber nicht in der Tagesordnung vermerkt 
waren.

Anschaffung eines Aufsitzmähers, Mähen des Platzes würde Hans Ruthmann (SG 74) gegen 
Bezahlung übernehmen. Bei einer Rasensanierung muss der Platz gesperrt werden. Nutzung 
der Anlage durch Nichtmitglieder (Vorschlag der Stadt Hannover) wird erst für 2017 in 
Erwägung gezogen. Eventuelle Sanierung der Laufbahn -  hierzu wird ausdrücklich von 
Mathias Biermann darauf  hingewiesen, dass das Ausbringen von 
Unkrautvernichtungsmitteln zum Entkrauten der Laufbahn,  weder durch die Stadt Hannover
noch durch den Vorstand des MTV Herrenhausen erlaubt ist.

Gerold Voigt bedankt sich bei den Anwesenden für ihre Teilnahme an der Versammlung und 
schließt die Sitzung,

Ende der Sitzung: 20:20 Uhr.

……………………………… ………………………………….. ………………………………             
Gerold Voigt               Mathias Biermann Gerwin Kuck                         
1. Vorsitzender 2. Vorsitzender Schatzmeister

………………………………..

Protokoll Marina Tenne


